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parque “La Queretana”
 El Presidente Municipal de Querétaro, Luis Nava, realizó un recorrido de visita al nuevo parque intraurbano “La 
Queretana”, acompañado del Gobernador del Estado, Mauricio Kuri, y del presidente Municipal Electo, Felifer Macías.
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Evento: Estuvo acompañado del gobernador, Mauricio Kuri, y del presidente municipal electo, Felifer Macías.



CI Noticias

 El Municipio de Querétaro, a través del Director de 
la Coordinación Municipal de Protección Civil, Francisco 
Ramírez Santana, presentó el Atlas Municipal de Riesgos 
de Querétaro, el cual es un geo portal en el que se han 
incorporado 85 mapas con la posibilidad de ir adicionando, 
que servirá para identificar, evaluar y visualizar los riesgos 
potenciales que pueden afectar a una zona, ya sea por 
fenómenos naturales, tecnológicos, ambientales o sociales.

“Es una herramienta que nos va a dar la posibilidad de tener 
información de manera actualizada, de forma permanente, 
con algunos mapas importantes, esta herramienta es una 
oportunidad para poder planear, poner organizar, poder 
atender cualquier situación de riesgo en el Municipio de 
Querétaro”, señaló.

Algunos de los beneficios de este Atlas Municipal de 
Riesgos es generar alertas en tiempo real, lo que permiten 
una reacción anticipada ante emergencias; el acceso a 
protocolos claros y actualizados para diversas situaciones 
de riesgo; fomento de la cultura de prevención y prepara-
ción ante desastres; la reducción del riesgo de accidentes 
y daños personales; además de contribuir a la creación de 
una comunidad más resiliente y segura.

Francisco Ramírez, destacó que este atlas de riesgo podrá 

 www.cinoticiasmx.com

Evento: También se contará con una aplicación electrónica de 
alertamiento temprano.

AL 
OÍDO

 El Presidente Municipal de Querétaro, Luis Nava, 
encabezó la ceremonia de graduación de 46 alumnas de la 
Cuarta Generación de la Universidad de las Mujeres, donde 
destacó el esfuerzo y la perseverancia de las graduadas por 
decidirse y tomar este camino que les ayudará a alcanzar 
sus metas y mejorar su calidad de vida y la de sus familias.

Luis Nava Luis expresó su satisfacción y orgullo por haber 
sido parte de este proyecto que, a escaso días de concluir 
su administración, hizo la diferencia en la vida de muchas 
mujeres queretanas, por lo que destacó que la Universidad 
de las Mujeres es un claro ejemplo de cómo a través de la 
educación, se pueden cambiar historias y brindar nuevas 
oportunidades.

“Cada una de ustedes, además, son ejemplo de fortaleza, 
de decisión y de determinación. Son cada una de ustedes 
una gran inspiración para miles de mujeres de nuestro 
municipio que quieren salir adelante. Son ejemplo de que 
sí se puede. Son ejemplo de que estamos construyendo en 
Querétaro las oportunidades para que las mujeres logren 
lo que se propongan. Felicidades, pues, a todas ustedes. 
Mi más sincero reconocimiento por todo su esfuerzo, que 
hoy rinde frutos”, comentó.

Por su parte, Verónica del Rocío López Castañeda, 
egresada de la Maestría en Educación Docente, dijo en 
representación de sus compañeras que la culminación 

Evento: Ahora 46 mujeres de la capital cuentan con un 
posgrado.

Esta semana quedó instalada la 60 legisla-
tura de Querétaro, pero por falta de acuer-
dos no hubo nombramientos para enca-
bezar la mesa directiva en el congreso. 
Mientras los diputados de Morena querían 
apoderarse de la presidencia al ser mayo-
ría, el PAN les puso un alto y postergó la 
sesión para el próximo miércoles.

Esta jugada la dará tiempo a los legisla-
dores azules para convencer a integrantes 
del Partido Verde y Movimiento Ciudadano 
para estar de su lado, y hacer contrapeso 
a la bancada de Morena.

El senado es un foco para todos aquellos 
que buscarán algún cargo de 2027, pero 
esto puede jugarles a favor y en contra.

Quien ya se perfila y ha mostrado múscu-
lo a la hora de tomar la tribuna es Agustín 
Dorantes, quien se encamina para buscar 
ser el abanderado del PAN en la próxima 
elección a gobernador dentro de 3 años. 
Veremos.
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Presenta Municipio de Querétaro 
Nuevo Atlas de Riesgo
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HAY HUMO BLANCO
Al parecer ya hay acuerdo entre los per-
files que buscaban la presidencia del Co-
mité Directivo Estatal del PAN, pues el 
elegido para ser Martín Arango, quien se 
desempeña como secretario de gobierno 
en la administración de Luis Nava.

Será un presidente de unidad, que bus-
cará refrendar el gobierno en 2027, ante 
la aplanadora de Morena que ha ganado 
varios estados del país.

Se gradúa cuarta Generación de Maestría en la 
Universidad de las Mujeres

ser actualizado en tiempo real con datos de emer-
gencia por parte de Protección Civil y que los ciuda-
danos podrán consultar a través de la página web o 
en la app que puede ser descargada en el teléfono, 
y que mandará alertas por medio de geolocalización 
a usuarios en áreas afectadas por emergencias, 
proporcionando información clara y protocolos de 
acción para actuar rápidamente.

La empresa SIG Soluciones fue la encargada de 
realizar el Atlas Municipal de Riesgos de Querétaro, 
así como el desarrollo de la página web y la aplica-
ción, las cuales estarán disponibles para la consulta 
de la ciudadanía a partir de 7 de octubre en las pla-
taformas Android y IOS.

de sus estudios no es un logro personal, sino una 
muestra del esfuerzo, perseverancia y sacrificio de 
cada una de las graduadas. Resaltó que este logro 
es solo el comienzo de nuevas oportunidades, por lo 
que llamó a sus compañeras a seguir avanzando en 
sus proyectos personales y profesionales.

“La Universidad de las Mujeres nos brindó oportuni-
dades valiosas, flexibilidad en el modelo educativo y 
el apoyo constante en múltiples tareas, lo cual nos 
permitió seguir adelante. Terminar una maestría no 
es un privilegio, sino una puerta abierta a un futuro 
que antes parecía inalcanzable. 

Al final del evento, Luis Nava recibió un reconoci-
miento especial por parte de la Universidad de las 
Mujeres por haber sido fundador de esta institución.
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Encabeza Luis Nava visita al parque “La 
Queretana”

Evento: Este pulmón urbano también regulará el agua pluvial de la zona.
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 El Presidente Municipal de Querétaro, Luis Nava, realizó un recorrido de 
visita al nuevo parque intraurbano “La Queretana”, acompañado del Gobernador 
del Estado, Mauricio Kuri, y del presidente Municipal Electo, Felifer Macías.

Ahí, explicó que este pulmón urbano cuenta con más de 74 hectáreas, y controlará 
aguas pluviales en la zona, será el gran punto de reunión, esparcimiento y 
práctica deportiva para todas las familias de Querétaro.

“La Queretana” se encuentra dentro del Área Natural Protegida y en esta primera 
etapa cuenta ya con 3 bordos reguladores el agua de lluvia que escurre en la 
zona norponiente de la ciudad.

También cuenta con 14 estanques alimentados por aguas tratadas y que son 
aptas para el riego de las áreas verdes y también cuenta con extensos senderos 
y áreas verdes que fueron reforestadas principalmente con flora endémica.

Evento: Se trata de un espacio renovado para el esparcimiento familiar

Entrega Luis Nava la rehabilitación del Parque Villas de 
Santiago
 El Presidente Municipal de Querétaro, Luis Nava, entregó la rehabilita-
ción del Parque Villas de Santiago, ubicado en la calle Santiago de Machaca en 
la Delegación Epigmenio González, con lo que se recupera un espacio público 
para que las familias queretanas puedan convivir, promover la unión entre los 
vecinos y fortalecer el tejido social para construir la ciudad que queremos.

Luis Nava reafirmó su compromiso de trabajar hasta el final impulsando pro-
yectos que fomenten la convivencia y el bienestar de las y los queretanos, por 
lo que invitó a las y los ciudadanos a apropiarse de estos espacios, usarlos de 
manera responsable y asumir la responsabilidad de cuidarlos, para mantenerlos 
en buen estado a largo plazo.

En tanto, Noelia Chi Pech y Paul Rodríguez Benítez del Razo, vecinos integran-
tes del Comité de Obra, recordaron lo mal que estaba este espacio, por lo que 
coincidieron en que su rehabilitación será clave para fortalecer la convivencia 
entre las y los vecinos, y el compromiso con su cuidado y preservación para 
dejar un legado a las futuras generaciones.

La Secretaria de Servicios Públicos Municipales, Alejandra Haro de la Torre, 
detalló que la rehabilitación del Parque Villas de Santiago abarcó la intervención 
de 4 mil metros cuadrados en los que se llevó a cabo la rehabilitación de la plaza 
principal y se revitalizó el área de juegos existente, se añadió un nuevo módulo 
de juegos y pasto sintético.

El parque ahora cuenta con un sistema de alumbrado público rehabilitado con 
postes, luminarias y reflectores.

Evento: La administración entrante se comprometió a fortalecer el proyecto

También se instaló un sistema de riego eficiente; otros trabajos incluyeron la 
rehabilitación de la pista de trote, andadores, malla ciclónica, así como la insta-
lación de cuatro pergolados, bancas de picnic y gimnasios al aire libre, lo que 
asegura un espacio más inclusivo y confortable para el esparcimiento y la con-
vivencia entre los vecinos.
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“Felifer” Macías con el gabinete listo para la 
administración 2024 – 2027

“Chepe” Guerrero suma a 3 
exalcaldes de Corregidora a su 
gabinete
 El presidente municipal electo 
de Corregidora, “Chepe” Guerrero, 
dio a conocer la integración de tres 
exalcaldes a su gabinete para el 
período 2024-2027.

Se trata de Andrea Perea Vázquez, 
Rafael Montoya Bolaños y Adolfo 
Colín Sánchez, quienes serán los 
responsables de dirigir tres importantes 
secretarías, con el objetivo de sumar 
experiencia y profesionalismo al 
gobierno municipal.

Andrea Perea Vázquez estará al frente 
de la Secretaría de la Mujer. Perea 
es licenciada en Educación Especial 
con una maestría en Administración 
Pública, y cuenta con una destacada 
trayectoria en la política local. 
Anteriormente, fue presidenta del 
Comité Directivo Municipal del PAN 
en Corregidora y actualmente es 
Regidora del Ayuntamiento.
Por su parte, Rafael Montoya 
Bolaños asumirá la Secretaría del 

Evento: La reestructuración en el ayuntamiento favorecerá para atender las demandas 
de los ciudadanos.

Evento: Busca sumar experiencia a su adminis-
tración.
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 Felipe Fernando Macías 
Olvera, presidente municipal electo 
de Querétaro, reveló los nombres de 
la mayoría de los integrantes de su 
gabinete para el periodo 2024-2027, 
combinando la experiencia de figuras 
de la actual administración con nuevas 
designaciones.

Entre las confirmaciones destaca la 
continuidad de Juan Luis Ferrusca Ortiz 
al frente de la Secretaría de Seguridad 
Pública. Ferrusca será el encargado 
de implementar un nuevo modelo de 
seguridad que será presentado un día 
después de que Macías tome protesta 
como alcalde.
 
“Queremos un municipio seguro, 
hay muchas zonas que urge reforzar 
la seguridad, y Juan Luis Ferrusca 
continuará liderando estos esfuerzos”, 
explicó Macías.

En la Secretaría de Desarrollo 
Sostenible continuará Alejandro 
Sterling; mientras que José Luis Báez 
Guerrero será el jefe de gabinete, 
pero además manejará el área 
de comunicación, a donde llegará 
Mauricio Villalón Renaud como 
director de prensa, Karen Lomelí como 
directora de comunicación digital y 
Salvador Vázquez en la dirección de 
producción.

Entre las nuevas designaciones, 
Carlos León será el titular de la 
Secretaría de Finanzas, Francisco 
Villegas dirigirá la Secretaría de Obras 
Públicas, y Mariana Ortiz Cabrera 
asumirá la Secretaría de Turismo.

Beatriz Marmolejo Rojas, exdiputada 
local, será la nueva secretaria de 
Planeación; y Daniela Salgado, 
también exlegisladora, tomará las 
riendas de la Secretaría de Cultura.

Ayuntamiento. Montoya, licenciado 
en Derecho, se desempeñaba hasta 
ahora como secretario de Desarrollo 
Social. En el pasado, también fue 
Regidor en Corregidora, por lo que 
deberá solicitar licencia para asumir 
su nuevo encargo.

Adolfo Colín Sánchez, licenciado 
en Comunicación, será el nuevo 
titular de la Secretaría de Desarrollo 
Económico. Colín cuenta con 15 años 
de experiencia en el servicio público, 
nueve de los cuales han sido en 
Corregidora, ocupando cargos como 
coordinador de Atención Ciudadana, 
director de Comunicación Social y 
Regidor Síndico.
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DEPORTES

¿Checo Pérez se retira?

 Como lo hemos estado 
compartiendo, los últimos meses para 
“Checo” Pérez han sido bastante 
duros; a pesar de que el inicio de la 
temporada no fue nada malo para el 
mexicano, las semanas pasaron y la 
monoplaza de Pérez se convirtió en un 
infierno, hasta el día de hoy.

Los pasados días y con el bajón de 
calidad de “Checo”, se comenzó a 
esparcir el rumor de que, a poco 
menos de dos años de que el tapatío 
concluya su contrato con Red Bull, 
este estaría próximo a retirarse.

Helmut Marko, asesor de la escudería 
austriaca, habló sobre estos rumores, 
y dijo que era la primera vez que 
lo escuchaba, sin embargo, dio a 
entender que al estar esperando 
“Checo” a su segundo hijo, no sería 
“increíble” que se retirara.

“Es la primera vez que lo oigo (…) pero 

su mujer está esperando su cuarto 
hijo”, dijo.

Por su parte, el mexicano desmintió 
estás aseveraciones sobre su retiro, 
ya que está consciente de que aún 
le quedan dos años de contrato con 
Red Bull, y, aunque no dejará la pista 
próximamente, expresó que no se ve 
compitiendo por mucho más tiempo 
como otros deportistas.

“Mi contrato es por dos años, que es 
mucho tiempo en la Fórmula 1, pero 
sé que el final se acerca. Admiro 
a Fernando Alonso y lo que está 
haciendo a su edad (43 años), pero 
no creo que vaya a correr tanto tiempo 
como él. No es que no me guste, es 
que tengo hijos pequeños y quiero 
pasar mucho más tiempo con ellos”, 
dijo “Checo”.

Pese a las palabras de Marko, el 
jalisciense está concentrado en su 

totalidad con el equipo, aunque el 
hecho de que el asesor de la escudería 
sorprendiera diciendo que para 
“Checo”, el retiro sería “una alternativa 
interesante”, solo reafirmaría que no 
solo lo que no funciona en Red Bull 
son las monoplazas, sino también que 
el equipo está roto en confianza.

La presente temporada pintaba para 
que el tapatío lograra enmarcar su 
nombre en la historia de la Fórmula 1, y 
aunque Checo ya es un histórico para 
México, la prensa extranjera, y hasta 
su propio equipo, le dieron la espalda 
cuando los problemas comenzaron a 
surgir.

Esperemos que el resto de la 
temporada acabe de la mejor forma 
posible, o al menos, pueda ser menos 
caótica para alguien que se ganó con 
sudor estar en Red Bull.

“Como que la faltaba 
un cinturón”: Scull so-
bre “Canelo” Álvarez

El boxeador William Scull irá por el 
campeonato de las 168 libras de la 
Federación Internacional de Boxeo, 
sabiendo que “Canelo” Álvarez lo 
buscará para unificar los títulos su-
permedianos.

Respecto a esto, Scull lanzó un co-
mentario irónico sobre ese título, 
pues, recordemos que “Canelo” per-
dió el cinturón por no enfrentar a Wi-
lliam, para defender precisamente el 
campeonato de 168 libras de la FIB.

De vuelta a la normali-
dad; Liga MX recupera 
su poderío ante la MLS

Con el surgimiento de la Leagues 
Cup, el futbol mexicano se había opa-
cado por los clubes de la MLS, pues 
en esa primera edición del torneo los 
reflectores se los llevaron Messi y el 
Inter Miami.

Tras la reciente coronación del Club 
América en la Campeones Cup, la 
hegemonía de la liga mexicana re-
surgió, pues de las últimas finales 
disputadas entre clubes mexicanos y 
de la MLS, la Liga MX se ha llevado 
todas, quedando pendiente la Lea-
gues Cup.
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Evento: Durante los pasados días se ha especulado sobre el retiro de Fórmula 1 del piloto mexicano.
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Evento: Los hijos de la actriz confirmaron su muerte, a la edad de 89 años.

ESPECTÁCULOS

 El viernes pasado nos levan-
tamos con la noticia de que la actriz 
Maggie Smith, mejor conocida por su 
icónico personaje de la Profesora Mc-
Gonagall en Harry Potter, había falle-
cido.

A sus 89 años, los hijos de la actriz, 
Toby Stephens y Chris Larkin, confir-
maron su muerte mediante un emotivo 
comunicado, donde expresan la do-
lorosa perdida que significa para sus 
seres queridos.

“Con gran tristeza tenemos que anun-
ciar la muerte de Dame Maggie Smith. 
Falleció pacíficamente en el hospital 
esta mañana temprano, el viernes 27 
de septiembre. De naturaleza intensa-
mente privada, estuvo acompañada 
por amigos y familiares en sus últi-
mos momentos. Deja dos hijos y cinco 
amados nietos que están devastados 
por la pérdida de su extraordinaria ma-
dre y abuela”, dice el comunicado.

Agregaron también su agradecimiento 
al personal médico, y pidieron privaci-
dad en estos momentos de dolo.

“Queremos agradecer todos los men-
sajes y el apoyo recibido, y pedimos 
que respeten nuestra privacidad en 
este momento”, agregaron.

¿Qué otros actores de Harry Potter 
han muerto?

La pérdida de Smith fue la más recien-
te de una serie de entrañables actores 
de la saga que han perdido la vida, a 
lo largo de los años.

Alan Rickman (Severus Snape)

En el pasado 2016, Alan Rickman, re-
cordado por su personaje de Severus 
Snape, falleció a la edad de 69 años 
tras perder la batalla contra el cáncer. 
Su personaje es uno de los más queri-
dos hasta la fecha, pues, nos dio una 

de las actuaciones y giros de trama 
más icónicos de Harry Potter.

Robbie Coltrane (Rubeus Hagrid)

En el 2022, el cuidador el guardián de 
las llaves y terrenos de Howards falle-
cería a los 72 años. Siendo un perso-
naje secundario, se convirtió en uno 
de los más queridos por los fanáticos.

Richard Harris y Michael Gambom (Al-
bus Dumbledore)

Por último, el personaje de Dumble-
dore tuvo dos actores; el primero Ri-
chard, que falleció en el 2002 a los 72 
años y acompañaría a Harry en su ver-
sión paternal; y Michael, que falleció el 
pasado 2023 a sus 82 años, y formó 
parte de las versiones más oscuras y 
enigmáticas de la saga.

Alejandro Fernández 
reprocha uso de la 
imagen de su padre 
para apoyar a Trump

Para un programa español, la can-
tante mexicana, Danna, aseguró ha-
ber tenido una relación significativa 
con Neymar, el futbolista brasileño.

Para La Revuelta, Danna explicó 
que la relación fue algo informal, 
pero que tuvieron una conexión es-
pecial.

“Nos conocimos. Nunca fue nada 
oficial. Es increíble y es muy diver-
tido”, dijo.

Alejandro Fernández se pronunció 
por el uso de la imagen de su papá, 
Vicente Fernández, usada como 
propaganda para apoyar a Donald 
Trump

El cantante aseguró que la propa-
ganda era falsa, pues aseguró su 
padre jamás apoyaría a un político 
que maltrata a los migrantes y deni-
gra a los mexicanos.

“Mi papá no solamente fue el mejor 
representante de la música y la cul-
tura mexicana, sino que también fue 
un ferviente defensor de la dignidad 
y los derechos de nuestros paisanos 
alrededor del mundo. Vicente Fer-
nández nunca hubiera apoyado a un 
político que denigre a los mexicanos 
y que maltrate a los migrantes”, dijo.
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Maggie Smith se une a estos 
actores de Harry Potter que 
han muerto

Danna confirmó 
haber tenido un ro-
mance con Neymar
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